

## INAUGURATION DE LA RUE MAZAGRAN

La rue Mazagran fait peau neuve. Après plus de 5 mois de travaux et près de 700 000 euros de budget, le quartier s'offre un nouveau visage. Les habitant.e.s du secteur et d'ailleurs pourront jouir d'un nouvel espace de circulation, plus fluide et plus agréable. Une piste cyclable a également été aménagée pour offrir de nouvelles possibilités aux citoyen.ne.s et ainsi inciter les Dionysien.ne.s à favoriser la mobilité douce sur le territoire.

Pour rappel, la Ville consacre un budget de plus de 5 millions d'euros par an pour les gros travaux de voirie. La requalification globale de cette voie passante du chef-lieu était devenue une nécessité. La circulation y était devenue compliquée. De nouvelles possibilités vont être offertes aux habitant.e.s, aussi bien pour les vélos avec la création d'une piste, que pour les piétons avec de nouveaux trottoirs.

Dans ce souci d'offrir une nouvelle image à la ville de demain, une image plus soignée, plus moderne et plus confort, d'autres voies du territoire ont également été réhabilitées. Que ce soit dans le quartier du Brûlé, de la Bretagne, du Moufia, de Champ fleuri, de Bois de Nèfles, de Bellepierre, du Chaudron ou encore de la Montagne, les voiries s'offrent une nouvelle jeunesse. Des pistes cyclables et des trottoirs ont notamment été créés afin de faciliter le quotidien des usagers. Un travail d'embellissement a également été réalisé grâce à la plantation de végétaux créant des îlots de verdure.

**Éricka Bareigts, Maire de Saint-Denis :** « *On a souvent tendance à oublier que les finances publiques de Saint-Denis sont bien gérées. Elles nous permettent d'investir plus de 5 millions d'euros pour remettre les 300km de routes communales en état. La voirie nous tient à cœur mais avoir une voirie avec une approche durable encore plus. Son verdissement apporte du confort à long terme et permet de diminuer la chaleur urbaine. Saint-Denis est une ville fraternelle et inclusive, mais, c'est bien de le dire, c'est mieux de le faire. C'est pourquoi au-delà de voie, ce sont des pistes cyclables, des trottoirs plus larges et des places PMR qui ont été installés ici sur la Mazagran.* »



### Contact media

Honorine Angama - Cheffe de projet communication  
hangama@saintdenis.re - 06 93 88 52 50

Éric Fontaine - Directeur de la communication  
e.fontaine@saintdenis.re - 06 92 65 60 23